

## Diagonales : Tristes tropismes

13-03-2015

Né

en 1829 en Bavière, il s'installe en 1847 à New York. En 1853, il devient citoyen américain et déménage à San Francisco où il ouvre un commerce de textile. C'est là qu'il remarque que les vêtements des chercheurs d'or ne supportent pas la torture que leur inflige le travail de creusement dans les galeries. Il met alors au point des pantalons en toile solide. En 1874, il dépose le brevet d'un procédé permettant d'en riveter les coins de poches. Au vingtième siècle, ses pantalons constituent l'uniforme des paysans et des ouvriers, avant de devenir le signe de ralliement de la jeunesse. Après une faiblesse dans les années 80, il retrouve sa notoriété.

Sur Internet, son nom est mentionné 10 millions de fois, il est recommandé de ne pas le confondre avec un vague anthropologue homonyme dont un texte a été proposé à l'épreuve de français du baccalauréat 2012 (série L). Qui est-ce ?

Réponse

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)

